



葉 山 町

令和 4 年 8 月 27 日

記 者 発 表

葉山町が Sustainable Japan Award 受賞



◆ Satoyama 部門優秀賞を受賞

株式会社ジャパントイムズでは 2017 年から日本国内外で持続可能な社会の維持・実現のために取り組む企業や団体、個人を表彰し、その活躍を国内外に発信しています。

今年の「Sustainable Japan Award」では「Satoyama 部門」と「ESG 部門」が設けられており、葉山町は「Satoyama 部門」で優秀賞を受賞しました。

◆ 産官民協働の環境配慮評価される

事業者や町民と連携・協働し、葉山町独自の環境配慮活動が評価されました。

【受賞理由】葉山町は、1996 年よりビーチクリーンにも取り組み、2 年前に森戸海岸では日本で初めてプラスチックフリービーチを達成した。2019 年 9 月には、SDGs の目標達成の為に行動項目「はやまクリーンプログラム」を開始。町内公共施設へのウォーターサーバーの導入やマイボトル利用の促進を行った。2022 年に始動した「はやまエシカルアクション」では、町ホームページで環境や人、社会、地域に配慮した取り組みを実施している事業者や団体を紹介し「地球の将来のために、全員が本気で行動している町」として、世界に向けて発信、葉山町が世界のデファクトスタンダードとなることを目指している。

はやまエシカルアクション

町特設 HP (<https://www.town.hayama.lg.jp/soshiki/HEA/HEA.html>) ▶



◆ 表彰式は 9 月に六本木で実施

8 月 27 日（土）発行の Sustainable Japan Magazine にて受賞企業等発表後、9 月 15 日（木）国際文化会館（港区六本木）にて表彰式及び受賞企業等によるパネルセッションがあり、山梨町長が出席予定です。

また 9 月 19 日発行の Japan Times 本紙でも、受賞企業等が発表されます。

◆ 町は 9 月からエシカル PR コンテストを実施

町は、9 月 1 日（木）より「はやまエシカルアクション」のInstagram アカウント (@hayama_ethical) を新設すると共に、エシカル PR コンテストを開始します。

参加者に「#はやまエシカルアクション」をつけて、エシカルな商品や店舗、活動の写真・リールを Instagram に投稿してもらうもので、募集期間は 9 月 1 日（木）～11 月 30 日（水）。1 月には、表彰式を実施予定です。

エシカル PR コンテスト

町 HP (<https://www.town.hayama.lg.jp/soshiki/HEA/13485.html>) ▶



問合せ 政策課 安藤 ☎046-876-1111（内線 332） kyodo@hayama.kanagawa.jp